



# NOTA DE PRENSA

**Ayuntamiento de Adra**  
**GRUPO PSOE**

Adra, 8 de Abril de 2006

**ADRA: El Ayuntamiento repara y una Empresa nos cobra los recibos del agua.**

**La Empresa a la que el PP *ha regalado* el Agua por 25 años nos cobra los recibos y el Ayuntamiento, es decir los abderitanos, tenemos pagar los arreglos de las tuberías, “una gran gestión de la Alcaldesa”**

Los vecinos de Adra han podido ver estos días, con muchas apariciones en los medios de comunicación, como el personal del Ayuntamiento reparaba con rapidez, mínimas molestias y sin escatimar gastos, unas tuberías de alcantarillado que estaban obsoletas, desde el Grupo Socialista quieren explicar a estos vecinos, como es la realidad de este proceso desde que M<sup>a</sup> Carmen Crespo privatizó (*más bien regalo*) el servicios de aguas por 25 años, comparado a como era antes con la gestión directa que llevaba el anterior Alcalde, por mucha publicidad que la Alcaldesa nos haga a los abderitanos para una vez más volvernos a engañar.

“Ahora, desde que la Alcaldesa lo privatizo, cuando se rompe algo importante del servicio de aguas, o si hay que invertir en nuevas tubería, pozos, depósitos para agua o cualquier otra tipo de inversión, es el Ayuntamiento el que tiene que pagarla, pero todo el dinero que nos cobran a los abderitanos en el agua Recibo de Aguas se lo lleva una Empresa para su beneficio sin que repercute nada en beneficio del propio servicio de aguas. Antes, con Joaquín Navarro, el Ayuntamiento también reparaba e invertía para tener un buen servicio de aguas, pero todo el dinero que pagábamos los abderitanos, todo, todo, incluidos los intereses que se le aplicaba a los morosos, todo ese dinero era para el Ayuntamiento, es decir para los vecinos, y ninguna empresa obtenía beneficios con ese dinero de nuestros bolsillos, que es para lo que sirve ahora todo el dinero que pagamos los abderitanos en lo cada día más elevados recibos del agua”, explican desde el PSOE

“Ahora también esta ocurriendo que, cuando la Empresa necesite obtener más beneficios (porque para eso están las empresas), nos volverán a subir el recibo del agua y la Alcaldesa no podrá impedirlo, y así será durante los próximos 25 años. Estamos ahora en el Ayuntamiento de Adra como *el Sastre del Campillo*, que no solo cosía de balde sino que además ponía el hilo”, dicen desde el Grupo Socialista y continúan diciendo, “con este tipo de cosas nos quieren engañar todos los días M<sup>a</sup> Carmen Crespo y el PP, diciendo que esa es una gestión moderna que han adoptado en muchos ayuntamientos”, a lo que contestan desde las filas socialistas diciendo: “que eso lo que es un engaño y una forma encubierta de obtener dinero fácil para pagar el *Pan y Circo* que esta practicando el PP de Adra desde que se hizo con la Alcaldía, dinero que tendremos que pagar durante los próximos 25 años a los que habrá que añadir los correspondientes intereses y los beneficios de la Empresa, que desde luego no ha venido a Adra a perder dinero”.

“Rebatir aquello que decimos desde el PSOE, es lo que nunca hacen ni la Alcaldesa ni el PP, y no lo hacen porque son verdades como templos, lo que si hace el PP para distraer la atención, es salir diciendo mentiras como la de los 800 contadores sin lectura, que después de tres meses la Alcaldesa aun no ha sido capaz de entregar al PSOE los datos de esos 800 contadores, ni tampoco ha querido que el Tribunal de Cuentas investigue, ni quiere denunciarlo en un Juzgado, con lo fácil que le seria, -si M<sup>a</sup> Carmen o el PP cree que mentimos-, coger un comunicado como este e ir desmintiendo con los documentos y los informes de los técnicos del Ayuntamiento que están a sus ordenes”, concluyen diciendo desde el Grupo del PSOE en el Ayuntamiento de Adra.